

Nuestro mensaje al finalizar el año

Página 3

Cooperativistas japoneses en la Coop. Agríc. "U. Regional" Ltda.

Página 5

El 31 vence el plazo para abonar sin recargo impuestos adeudados

Página 6

Fútbol: Tradición puntero en la finalísima del Camp.

Página 8

INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIOS A LA MENTIRA — SAN MARTÍN

PREGON

Año 10 — N.º 515

27 de Diciembre 1974

REG. PROP. INT. 1019899

(Tarifa Reducida - Concesión N.º 9.020)

DIRECTOR
JOSE DIONISIO ALVAREZ

Semanario Independiente
FUNDADO EL 21 DE AGOSTO DE 1964

de RAMIREZ.

Dirección y Administración: General Ramírez

TELEFONO 55 — Precio del Ejemplar \$ 1,50

El acto académico cumplido

Con los relevantes actos realizados el sábado podo. se cumplió con la celebración de la Décima Promoción de Egresados del Instituto Comercial Francisco Ramírez, D 45 incorporado a la Enseñanza Oficial.

El acto Académico que se llevó a cabo en el salon mayor del establecimiento, contó con una asistencia que colmó el recinto.

Ubicados en sus sitaliaes las autoridades y los egresados 1974, se dio entrada a la Enseña Patria portada por las alumnas de la Promoción, Liliana Noemí Salcedo, abanderada, y Zulema Dora Desio y Victoria Erminda Brunner, escoltas.

Entonadas las estrofas del Himno Nacional Argentino, se procedió a entrega de la Bandera a la abanderada del establecimiento, alumna de 1er. año, Adriana T. Avila, promedio 9,90 y a sus escoltas, Isabel María Mercedes Erhardt, promedio 9,79 y Mónica Viviana Brauer, promedio 9,72.

Palabras de los alumnos

Seguidamente la alumna de 4to. año Mirta Elena Ergert, tuvo a su cargo las palabras de despedida para los egresados y en representación de estos agradeció la Srta. Graciela Néli-da Duré. Ambas se expresaron conceptuosamente poniendo emoción en sus palabras y la evidencia de un real compañerismo.

A continuación cumpliósse con la ceremonia de entrega de diplomas, que estuvo a cargo de las madres de los egresados, quienes lo hicieron a invitación de la Rectora del Esta-

blecimiento, Sra. Irma F. de Bernet, imprimiéndose así mayor emotividad al acto.

Entrega de Premios y distinciones

Del personal docente y administrativo del Instituto Comercial Fco. Ramírez, por asistencia perfecta durante el año lectivo. Hizo entrega la profesora Sra. Ana M. M. de Avila, a las alumnas María Ines Feser y Sonia Amalia Heinze de 1er. año A; Mónica Viviana Bauer, Estela Mercedes Gross, José Carlos Manino, y José Norberto Pérez, de 1er. año B. Además se destaca el caso del egresado Ernesto José Ferreyra, que en última instancia, a causa de indisposición de salud, se vio forzado a interrumpir la hasta entonces asistencia Ideal

De la Cooperativa Agropecuaria Aranguren al alumno de esa localidad con mejor promedio, Berta Rosa Frangi— 7,91— entregó el premio la Rectora, Sra. de Bernet.

De Vizental y Cia. al alumno con mejor promedio — hijo de empleado de la firma.— Acreedora Erminda Beatriz Brunner, de 1er. año A. con 7,29 de promedio

De la Cooperativa Ganadera Gral. Ramírez Ltda. Su presidente Sr. Enrique Kramer hizo entrega al egresado Ernesto José Ferreyra, 3er. promedio de la carrera, 8,12—. de un cheque por 600 pesos.

Cooperativa Agrícola Unión Regional Ltda; premio con una medalla de oro a la egresada Zulema Dora Desio, por el (continúa en 4ta. pág.)

NOTAS SOCIALES

MATRIMONIOS:—

El 19 del cte. mes se consagró la boda de la Srta. María Cristina Belluzzo con el Sr. Rubén Francisco Fiant. Testificaron en la ceremonia civil los Sres. Vicente F. Fiant, Juan V. A. Fiant y la Sra. Julia Zárate de Belluzzo.

—El mismo día también contrajeron enlace matrimonial la Srta. Helda María Hoffmann con el Sr. Emilio Alejandro Juárez. Fueron testigos en el acto civil la Sra. Lidia Nuss de Diederle y el Sr. Rodolfo Francisco Reh.

—El 20 de este mes se celebró la unión matrimonial de la Srta. Silvia Liliana Rey con el Sr. Fernando Federico Müller. Actuaron como testigos los Sres. Rosa Romero y Alberto Edmundo Heinze.

NACIMIENTOS:—

El 1º del cte. mes en la ciudad de Nogoyá nació Sebastián Maximiliano, colmando de dicha el hogar de los esposos Héctor Reichel y Griselda Ormaechea.

—Corina Andrea son los nombres dados a la pequeña cuyo advenimiento se produjo el 12 de este mes para felicidad de sus padres Juan Carlos Beisel y Angélica Celia Ojeda.

CUMPLEAÑOS:—

El 18 de este mes celebró su cumpleaños el Sr. Gerardo Ridel, afectuosamente cumplimentado por su esposa, sus hijos y en especial recordó Flia. Troncoso.

—En ese día también celebró su cumpleaños rodeado del cariño de su esposa, hijos, nieto y demás familiares, el Sr. Jacobo Gelroth, le dedicaron el recuerdo, afectuosamente, sus nietos Nélida y Humberto.

—Con motivo de cumplir años el 14 del cte. mes, la Srta. Rosa Cristina Graf, recibió numerosas expresiones de felicitaciones y muestras de cariño de familiares y amistades.

FESTEJO DE 15 AÑOS:

Ayer jueves, con motivo de cumplir 15 años la Srta. Elisa Estela Brunner, sus padres la agasajaron con una reunión social que tuvo lugar en la sede del Centro de Empleados de comercio.

Allí la quinceañera Elisa Estela recibió múltiples muestras de estima y simpatía y las felicitaciones y obsequios de sus familiares, amistades y compañeros de estudios.

Dr. ALCIDES C. DESIO

Médico — Cirujano

Ex interno del Hospital Nacional de Clínica
CONSULTORIO

Lunes a Viernes de 8 a 11 y de 15 a 18 hs.
Avenida Supremo, Entrerriano-259 — Teléf. 125

Dr. Rafael Furlan

Atiende en forma permanente en su consultorio

Para la realización de operaciones o partos el paciente elige el lugar de internación que desee

Rayos X bajo control del Dr. Mosca
Partos sin dolor

S. Fonseca N° 193

Gral. Ramírez

SALUTACION

Metalúrgica TESORE Hnos. Ind. y Com. saluda cordialmente a clientes, proveedores y amigos con angurios de prosperidad para 1975, deseando paz y felicidad en sus hogares.

Diciembre de 1974

Eva Perón 591 — Gral. Ramírez E.R.

COOPERATIVA

General Ramírez Ltda.

TELEFONO 84

PROXIMOS REMATES EN EL MES DE ENERO DE 1975

En las instalac. de Ramírez: Jueves 2 y 18

En las instalaciones de Don Cristóbal: Viernes 10

En las inst. de Costa Grande: Lunes 27

Dr. CARLOS A. DESIO

CIRUJANO OCULISTA

Atenderá el sábado 11 de Enero exclusivamente en el consultorio del Dr. Alcides C. Desio

y continuará atendiendo el segundo sábado de cada mes salvo aviso que modifique

Almacén "URQUIZA"

— DE —

A. SWAB & R. MOHR

REPARTO A DOMICILIO

ACOPIO DE HUEVOS EN EX CASA LARGHI

Gral. Ramírez

Teléf. 23

Entre Ríos

Piletas "Pelopincho"

— Juegos de Jardín

— Cortadoras de Césped

Para que disfrute del verano

Surtido completo en lanas e hilos de tejer para la temporada

OPRCCC

Alberto Waigandt

Artículos del hogar y todo lo mejor para su comodidad y satisfacción

y a precios más que razonables

S. Fonseca y Eva Perón - Tel. 161 - Ramírez

José Luis Brumatti

Escribano Titular

Atiende en el local ex Veterinaria Lescano-Erhardt

Calle S. Fonseca 31 - Gral. Ramírez (E. R.)

NUESTRO MENSAJE

DE FIN DE AÑO

Al emitir su última edición de 1974, PREGON DE RAMIREZ, que va señalando al año que agoniza y, con él, muchas esperanzas, sueños e ilusiones que se vieron defraudados con el correr de 365 días, expresa su mensaje, que pese a todo pretende ser optimista, pensando en una superación que de ninguna manera debemos dejar de buscar con ansias, fe, y el esfuerzo hasta el heroísmo.

No podemos eludir, a fuer de ser sinceros, de volcar la gota amarga, muy amarga, que nos sirvió el año que se va, con tantos episodios que ensombrecieron y ensombrecen el cielo de la patria, y que nos hace temer por el futuro 1975.

No podemos tampoco pensar en fórmulas de bienestar, si en ellas no están presentes la real libertad gozada en justicia, cabal justicia social, sin privilegios ni favoritismos que atentan contra la ansiada unión e irritan el espíritu de igualdad y equidad.

Para que nuestro optimismo sea justificado y práctico, sin lo cual caeríamos en inconciencia, debemos situarnos observativamente en una realidad que, no nos engañemos, no es promisoría de días venturosos, pues nos está diciendo que el camino que transitamos no es enteramente el que conduce a metas aceptables; para volcar nuestros anhelos de recuperación.

El campo argentino pasando por una aguda crisis, desamparado, frustrado, en emergencia agropecuaria por factores climáticos en vastos sectores, y otros, sin protección efectiva para su mejoramiento; el país en estado de sitio —no vamos a objetar la necesidad de la medida—, la libertad de expresión amenazada por una ley que, en ese sentido, señala duramente, la violencia de izquierda y derecha pretendiendo empujar hacia sus extremismos, la universalidad... la economía nacional comprometida, etc., no son precisamente motivos alentadores para el futuro.

No obstante queremos ser optimistas, pero conscientes de lo que es una realidad; debemos luchar por la recuperación, fundamentalmente, conservando el orden institucional y el sistema democrático, única vía salvadora y dentro de la cual podemos aspirar a la convivencia en paz, y a la reconstrucción que puede estar lejos, pero no inalcanzable, en la medida que unamos nuestros esfuerzos para lograrla, sin pensar ni remotamente en cambios antinaturales para ese orden y la democracia, únicos sostenes válidos para la dignidad y la recuperación del país que ansiamos.

Este mensaje, con motivo de las fiestas tradicionales, de PREGON DE RAMIREZ, que vive en profundidad las inquietudes de su pueblo, que contiene la gota amarga de la realidad, pone la misma dedicatoria que al expirar del año anterior: "Paz, amor y trabajo fecundo, con que los hombres realizan unidos los altos ideales y los más puros anhelos para el bienestar y la felicidad de todos". Y este es nuestro optimismo.

FARMACIA

SAN ROQUE

De JORGE ERHARDT

Farmacéutico Nacional

ANEXO PERFUMERIA

Dr. J. J. Rojas Acosta

CIRUJANO DENTISTA

RAYOS X

San Martín 1205 1er. piso Dpto. 8 - Tel. 18588 - Paraná

PARTICIPACION DE ENLACE:—

Elvia S. Grosso de Tessore
Ulises Eduardo TessoreRenée L. Atencio de Comar
Luis Oscar Comar

participan por este único medio a familiares y amistades el enlace de sus hijos SILVIA BEATRIZ y CARLOS OSCAR que se realizará en la Catedral Metropolitana de la ciudad de Paraná, el día 3 de enero de 1975 a las 12 horas.

s/d.: Santiago del Estero N° 10
P a r a n á

Otro levantamiento en el pavimento y van...

Un nuevo y de proporción levantamiento, se ha producido en el pavimento urbano, el último domingo, esta vez entre las plazuelas de la Avda. San Martín en el cruce de la calle Antártida Argentina.

Esto ya no es noticia ni sorprende, y si en algo podría sorprender es el hecho de que no se hubiera producido antes pues era de preverlo, porque se venía insinuando desde hace tiempo, evidentemente.

Por otra parte técnicos responsables en la obra, contradiciendo opiniones de primera instancia del fenómeno deteriorante, que hemos dejado clara y expresamente consignadas en sus oportunidades y últimamente en diametral oposición con lo expresado entonces, manifiestan desaprensivamente —nos remitimos a lo declarado por autoridades municipales—, que dichos levantamientos seguirán produciéndose. Lamentablemente en esta última oportunidad han estado acertados. Hubiéramos deseado que hubieran resultado ciertos los vaticinios de otrora, cuando los estimamos serios y responsables.

Los bloques de concejales, coinciden en una investigación de la obra que debe realizarse para determinar responsabilidades y aplicarse medidas reparadoras, según sus propias declaraciones en oportunidad de entrevistas con nuestro periodismo. También el Sr. Intendente está de acuerdo con ello. Por lo que es de desear que se lleve a cabo de una vez, sin mayor dilación de tiempo, para evitar mayores males y que no se llegue tarde, perdiendo cita con la verdad de una obra con sus defraudaciones, pues ya van para largo tiempo estos intentos de investigaciones sin concretarlos.

SAN CRISTOBAL SMSG

Su seguro por ser el más seguro

Informa a sus asociados que se otorgan CREDITOS para la compra de automóviles nuevos y usados.

San Cristóbal SMSG

SU SEGURO

Avda San Martín 220
RamírezLaurencena 1087
Tel. 145 - Crespo

casa Antártida

de :: Jorge A. Kerbs

Artículos del Hogar - Mesadas - Alacenas ANTARTIDA S/N
Motocicletas - Bicycletas - Repuestos RAMIREZ
Artefactos Eléctricos - Veladores - Lámparas T. E. 157

El acto académico cumplido

(viene de 1ra. pág.)

2do. promedio en la carrera 8,46.

Banco Entre Ríos, medalla de oro al mejor promedio de la carrera, recibe la distinción la egresada Liliana Noemi Salzedo, —promedio 8 70.— Hizo entrega del premio en nombre de la entidad bancaria el Sr. J. Poncio. Además Liliana Noemi recibe de la Municipalidad, por intermedio del Vice presidente del H.C.D., Sr. Juan Carlos Lust, una plaqueta por el mérito señalado.

De la C.D. de la Sociedad Sostenedora un libro a cada uno de los egresados, simbólicamente recibe el alumno Raúl Arturo Hetze, de manos del Sr. Juan C. Lust.

Finalmente el profesor Dr. Nallib Chemes, de parte del personal docente y administrativo, entregó a los egresados sendos banderines recordatorios.

En la oportunidad los egresados descubrieron una placa recordatoria de su promoción; y se dio lectura a telegramas y notas remitidas, excusando la presencia en el acto y de felicitación a los flamantes peritos mercantiles del Director de Cultura de Entre Ríos Sr. Lorenzo Anselmo; Sr. Mario Lucas Díaz, presidente del H. C. Deliberante de la Municipalidad de Gral. Ramírez, pastor Everardo Stephan; Sr. José Dionisio Alvarez, presidente de la Sociedad Inst. de Ens. Sec. Fco. Ramírez y de los ex rectores del Instituto profesores Ezio A. Zapata, Graciela Prediger de Jacob y Abel Schaller.

En nombre y representación de la C.D. de Sociedad Sostenedora del Instituto hizo uso de la palabra su miembro Sr. Oscar Lino Lamanna, quien comenzó expresando: "En nombre de la Comisión de la Soc. Sostenedora, llegue su agradecimiento a todos los padres de alumnos, por la confianza que siempre depositaron al enviar sus hijos a este establecimiento. Vuestro Instituto no los defraudará jamás.

Luego de referirse a la creación del Instituto que hace 15 años —señaló— un grupo de gente con visión de futuro, con ansias de superar el nivel cultural de la otrora Villa General Ramírez, decidió crear un establecimiento de enseñanza secundaria y a su misión educadora, el orador, más adelante, dijo: "Partimos de la base que nuestros hijos representan la continuidad de nuestras vidas, y llegaremos a la sensata conclusión que debemos brindarle el apoyo, la colaboración y perspectiva del mejor de los futuros".

Después de desear a los jóvenes egresados un promisorio porvenir, el Sr. Lamanna finalizando su discurso les concitó a "Dar cada uno lo mejor de sí mismo, para orgullo de sus padres, de sus profesores y de nuestra comunidad".

Cerrando el acto académico pronunció un discurso la Rectora Sra Irma F. de Bernet, quien en un comienzo expresó: "Nos reunimos hoy en esta emotiva ceremonia para proyectar al mundo un puñado de juventud, una juventud sensible, de caros ideales, que de aquí en adelante tomará su rumbo según lo disponga el altísimo" y agregó:

"Estamos frente a la Décima Promoción de Peritos mercantiles ya prontos a partir. Pero no olvidemos el célebre pensamiento que dice "la vida es un constante devenir, fluye como fluye el agua" y así como hoy van a alzar el vuelo, veremos mañana a estos, ya casi hombres, retornar en beneficio de la comunidad

En otro pasaje de su exposición, la Sra. de Bernet señaló dirigiéndose a los egresados "hoy es día de júbilo, no los voy a despedir tan sólo les diré que han alcanzado el título de Perito Mercantil que les hemos prometido. Título que los habilita para proseguir los estudios terciarios en cualquier facultad del país, título que les ayudará a defenderse en la vida, que les permitirá cooperar con vros. padres, futuros con-

Exámenes de Música

Esc. Yohann Bach

Con éxito finalizaron los exámenes finales correspondientes al año 1974: de alumnos de escuela Superior de Música Johann Sebastián Bach que dirige la Srta. Nélida E. Graf.

Rindieron en los diferentes cursos 40 alumnos, de los cuales 9 recibieron el título (o diploma) de profesor superior con altas calificaciones. En piano, los alumnos Silvia I. Brunner, Ernesto J. Ferreyra, Berta L. Seidel, Clarita Holzheier, Celia B. Bauer, Susana M. Pissani, Zulma C. Bender y Mirta E. Weimer.

Acordeón: Estela E. Brunner.

De Teoría y Solfeo: Roxana M. Balducci, María Gabriela Gassmann, Patricia S. Graf, Haydeé V. Erbes, Susana A. Pissani, Nélida I. Zárate, Nélida Beatriz Zárate, Estela E. Brunner.

Con motivo de la entrega de títulos la directora, Srta. Graf, ofreció una cena en honor de los flamantes profesores, deseándoles éxitos en su futura labor artística.

yuges, hijos".

Pero no olviden, es mucho más, es algo de lo describí anteriormente, sus puertas estarán siempre abiertas para Uds. que pasan a ser sus hijos mayores.

Luego de felicitarlos en nombre de todo el personal del establecimiento, la Sra. Rectora finalizó diciéndoles. Quisiéramos transmitirles muchas cosas pero resumiendo y con la seguridad que en cada uno de Uds. ha quedado germinando la semilla que tratamos de inculcar nos despedimos diciéndoles; ¡adelante queridos muchachos!, ¡que vuestro triunfo será nuestro!

La Recepción

Hora después finalizado el acto académico, en la sede social del Club A Racing se agasajó con una cena a los flamantes peritos mercantiles, seguida de una velada bailable que se inició con la danza de un vals haciendo parejas los egresados con padres, hermanos o amigos y que continuó con el desborde juvenil, entusiasta y alegre, pero dentro de los límites correctos, continuando así hasta horas de la madrugada del domingo, poniendo su broche de oro en el acontecimiento celebrado.

Los nuevos peritos mercantiles partieron en viaje de recreación y estudio hacia Bariloche el día 26.

Farmacia de Turno

El próximo sábado y domingo atiende turno la farmacia "San Roque", correspondiendo en la siguiente semana a la farmacia "Dubner".

Sr. SUSCRIPTOR:

SI Ud. no recibe su ejemplar de PREGON DE RAMIREZ reclame a la redacción llamando al teléfono 55.

MEDICO OCULISTA

Dr. SANTIAGO A. VAZQUEZ

Atiende en el Sanatorio Evangélico Gral Ramírez el Sábado 4 de Enero y continuará atendiendo el 1er. Sábado de cada mes en horas de la mañana

Atención a todas las mutuales

—x—

Consultorio en 9 de Julio 567

Nogoyá Tel. 1087 E. Ríos

Dr. ROBERTO ARANGUREN ETCHEVEHERE

Dra. ANGELICA ABASTO de PETRICH

A B O G A D O S

Atienden en Ramírez todos los martes y miércoles de 16 a 19

en calle Belgrano N° 216

En PARANA— T. E 18808

La Cooperativa Agrícola Unión Regional Limitada de nuestra ciudad recibió la visita de una delegación de cooperativistas del Japón

El lunes 23 de diciembre en horas de la tarde, visitaron la COOPERATIVA AGRICOLA UNION REGIONAL LIMITADA, funcionarios Cooperativistas del Japón, acompañados por delegados de la Asociación de Cooperativas Argentinas y Federación Argentina de Cooperativas Agrarias.

Los visitantes mantuvieron una larga entrevista con funcionarios y directores de la C.A.U.R., informándose de las actividades agrarias que se realizan en la zona, como así también las relacionadas con el desarrollo industrial.

Es destacar que los Cooperativistas japoneses, pertenecen a una organización de tercer grado, con alrededor de cinco millones de asociados, 52 fábricas de Alimentos balanceados y 9 buques de alto porte de carga para el transporte de cereales, lo que nos da una idea de la magnitud de esta organización japonesa.

Estuvieron presentes, el señor Koichi Takahashi, Jefe de la Misión e integrada por los señores Yukio Sakurai, Shooji Saito (Unicoop—Japan), y Tadashi Maekawa, todos ellos acompañados por el Director de F.A.C.A. señor Gaspar Hert, el Titular de Relaciones Públicas de A.C.A. Sr. Carlos Antonio

Carreto, Gerentes de Filial Santa Fe de A.C.A. y F.A.C.A. señores Ricardo Buralli y Osvaldo Giolongo respectivamente y los Jefes de las Agencias de A.C.A. y F.A.C.A. Paraná señores Carlos Otto Krause y Luis Antonio Zanoni respectivamente.

Por la Cooperativa Agrícola Unión Regional asistieron, el Secretario y Tesorero del Consejo de Administración señores Alejandro Rufino Brunner y Arturo Hergert respectivamente, Gerente señor Guillermo Julio Mayer y el Subgerente señor Mario Alvarez y demás empleados de distintas secciones.

Suministro de Hielo

La Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Ltda comunica a sus asociados que tiene disponible para la venta barras de hielo en la planta frigorífica, acceso a la ruta N° 131, Avda República de Entre Ríos.

Agradece la Sra. de Kerbs la Colaboración a su Obra

La Sra. Ana M. de Kerbs expresa su agradecimiento a los vecinos de Ramírez y alrededores por la colaboración que le prestaron en toda forma para poder hacer la remesa de 32 panes dulces, 920 alfajores, paquetes de arroz, fideos y otros víveres con destino a aliviar la situación afligente de la Colonia "Mi Esperanza" para los hijos de leprosos, y para que en esta Navidad tengan también ellos un poco de felicidad. Su reconocimiento para la Cooperativa Agrícola "U. Reg." Ltda. que se encarga del transporte de la mercadería y por supuesto también para Pregon de Ramírez —agrega— por sus generosas notas. Gracias a todos y deseos de felicidad en 1975.

EMPRESA DE OMNIBUS

"EL INCA"

Línea: VICTORIA—ARANGUREN
RAMIREZ—VICTORIA

HORARIOS: De Victoria sale: 6 y 12,45 hs.
De Ramírez sale: 7,35 y 14.15 hs.

Informes: En Victoria Teléfono 1576 — Alem 265
En Ramírez Teléfono 124.

Todo trabajo de Imprenta

Para las empresas, entidades oficiales y sociales, de presentación personal y de actos celebratorios de cualquier naturaleza. Papeles de comercio e industria, estatutos, memorias. Recordatorios, tarjetas personales, participaciones y todo lo que complementa las actividades oficiales, empresarias y sociales. Sellos.

Sentido moderno y dinámico del impreso

Talleres Gráficos "24 de Mayo"

Gral. Ramírez (E. R.) — Teléf. 55

TALLER DE BICICLETAS

de Wagner Hnos.

Reparación y Pintura en General

Triunvirato 980

Ramírez - E. Ríos



LA AGRICOLA REGIONAL

COOPERATIVA LIMITADA

San Martín y Moreno - CRESPO

T. E. 191 y 78



La Cooperación es un notable dispositivo para transformar lo material en valores inmateriales de gran fuerza constructiva, de tal modo que cuando mayores sean los bienes que no tenga, mayores serán las riquezas que los demás podrán disponer.

Contribuyentes: exímese de intereses y multas abonando hasta el 31 de diciembre

El Poder Ejecutivo dictó el decreto N° 5339 de fecha 11 de diciembre corriente, por el cual se exime de los intereses del artículo 29° y de las multas de los artículos 30°, 31° y 32° del Código Fiscal, a todos los contribuyentes del Impuesto a las Actividades Lucrativas, que abonen la totalidad del monto adeudado por este impuesto, antes del 31 de diciembre de 1974.

El decreto expresa textualmente: "Visto" La facultad que otorga el artículo 40° del Código Fiscal, al Poder Ejecutivo, para remitir total o parcialmente la obligación de pagar los intereses a que se refiere el artículo 29° y las multas establecidas por los artículos 30°, 31° y 32°; y

Considerando:

Que las circunstancias debidamente justificadas a que alude el precitado artículo 40° del Código Fiscal, aparecen suficientemente configuradas por las disposiciones de la Ley N° 20633, en el párrafo agregado al artículo 1° y en el nuevo articulado creado por la misma, modificatoria de la Ley N° 20221 de coparticipación de impuestos federales.

Que tales modificaciones a la ley de coparticipación consisten en establecer un sistema especial de distribución del Impuesto al Valor Agregado y un dispositivo de aseguramiento de la recaudación provincial para 1975.

Que tal método para determinar la coparticipación del Impuesto precitado garantiza que una parte de la recaudación obtenida por este tributo será distribuida en función directa de lo percibido en concepto de impuesto a las Actividades Lucrativas por la Provincia en 1974.

Que ante tales disposiciones de la Ley, Acuerdo de coparticipación de impuestos federales, el Gobierno de la Provincia considera oportuno procurar una incentivación en la recaudación del Impuesto a las Actividades Lucrativas, haciendo uso de las facultades de liberación de recargos que le acuerda el artículo 40° del Código Fiscal, a los efectos de lograr que la coparticipación se ajuste a sus reales posibilidades recaudatorias.

Que, por otra parte, considera conveniente facilitar a la masa de contribuyentes deudores del Impuesto a las Actividades Lucrativas, que desaparece, una oportunidad para que puedan saldar sus obligaciones pendientes antes de fin de año;

Por ello,

El Gobernador de la Provincia.

Decreta

Art. 1°) Exímese de los intereses del artículo 29° y de las multas de los artículos 30° 31° y 32° del Código Fiscal, a todos los contribuyentes del Impuesto a las Actividades Lucrativas, que abonen la totalidad del monto adeudado por este impuesto, antes del 31 de diciembre 1974.

Art. 2°) Lo dispuesto en el artículo 1° comprende las deudas del Impuesto a las Actividades Lucrativas del año corriente, de años atrasados y las determinaciones impositivas efectuadas por vía de inspección.

Art. 3°) En los casos en que la determinación impositiva no estuviera firme, los contribuyentes podrán abonar los montos establecidos en el acta de inspección. En este último caso el pago será provisorio, sujeto a la aprobación definitiva.

Art. 4°) Los importes adeudados en concepto de Impuestos a las Actividades Lucrativas que se encuentran en gestión de apremio, gozarán de los beneficios del presente decreto, previo pago de los gastos causálicos con juicio respectivo.

Art. 5°) El presente decreto será refrendado por el Sr. Ministro de Economía.

Art. 6°) Es de forma.

Estudio Alvarez Daneri - Reiss Asesoramiento Integral del Campo y Administraciones

Dr. Carlos M. Alvarez Daneri Dr. Marcelo E. Alvarez Daneri

Abogado

Médico Veterinario

- Asuntos sucesorios y rurales.
- Tramitaciones administrativas.

- Clínica y Cirugía en general.
- Inseminación artificial.
- Tacto rectal.
- Asesoramiento técnico.

José A. Alvarez Daneri

Ingeniero Agrónomo

- Asesoramiento técnico de explotaciones agropecuarias.
- Administración.
- Estudios de Unidades Económicas.

Francisco A. Reiss

Ingeniero Civil

- Construcciones rurales: casas, galpones, tinglados, instalaciones en general.

CONSULTAS

9 de Julio 343 — T. E. 10297 — PARANA
Est. "San Vicente" — T. E. 20 — Gral. RAMIREZ

ESTUDIO LINEA

Proyectos - Direcciones Técnicas - Mensuras
Relevamientos - Loteos

Avda. SAN MARTIN 361 — Gral. RAMIREZ

Horario de atención: de 8 a 11,30 hs. de lunes a sábados



VIZENTAL & Cia.

S. A. C. I. A.

San Martín 229 - 3er. piso — Tel. 40-7092/5 — Buenos Aires — República Argentina

Sucursales: San José - Tel. 84/86 - Dpto. Colón (E. R.)
Gral. Ramírez - Tel. 98 y 56 - Dpto. Diamante (E. R.)

Una Empresa Argentina al Servicio de Entre Ríos y del País

Noticias Parroquiales

Santas Misas

Viernes 27 a las 19,30: Acción de gracias pp. María de Rojas.

Sábado 28 a las 19,30: Acción de gracias pp. Juan J. Retamar y Sra.

Domingo 29 a las 8 y a las 19,30: disponible. A las 19: en Algarrobillos (Esc. N° 57).

Lunes 30 a las 19,30: José Mantovani pp. Esposa e hijos.

Martes 31 a las 19,30: Acción de gracias pp. Dr. Morán y Sra.

Miércoles 1° (Año Nuevo) a las 8: N.N. A las 19,30: libre. A las 9,30: en San Miguel.

Jueves 2 a las 19,30: Lorenzo Domingo Aimone, funeral pp. Esposa e hijos.

Jornada Mundial de la Paz

Quedó establecida esta jornada de Oración, desde el último domingo del año (29) al 1° de Enero. Más que nunca hay quienes hablan de Paz escondiendo tras esta dulce palabra la prepotencia egoísta ó el golpe de muerte a las libertades esenciales de cada ser humano. La Iglesia, en cambio, quiere hablar de la Paz con la sinceridad con que de ella habla el mismo Dios.

El Romano Pontífice reconoce que la Paz no está en el papel, ni se logra y asegura con palabras. Sobre todas las cosas la Paz es un don de Dios, una gracia, un regalo. Algo más excelso todavía: Cristo mismo es nuestra Paz.

La lógica actitud del hombre en su pequeñez y en su miseria, es suplicarle a Dios el don divino de la Paz, cuyo proceso, antes que nada comienza en la Paz interior — la paz del hombre consigo mismo — para proyectarse en la Paz externa: paz entre los hombres, paz en la familia, paz entre los sectores del pueblo...

La Difícil Pero Posible Unidad

Teniendo en cuenta el tema del Año Santo (que desde ayer se ha centrado en Roma) sobre la "Reconciliación" y que el Consejo Ecuménico de las Iglesias tiene su V Asamblea General sobre el tema: "Jesucristo libera y une"... estos dos acontecimientos constituyen "dos ocasiones ofrecidas al Pueblo de Dios para avanzar en la superación de lo que divide a las Iglesias y en la realización del plan de Dios que según San Pablo es: "La voluntad del Padre, de reunir todo bajo una sola cabeza, Cristo" (Efesios 1,3-10).

Que estas Fiestas cristianas sean entonces una invitación a trabajar para volver a poner en medio de la sociedad en que vivo la presencia de Cristo, que está allí donde dos o más están unidos en su nombre: casi Navidad espiritual de cada día en las casas, en las fábricas, en las escuelas, en los edificios públicos...

T. OPTICO NACIONAL

ABEL OMAR MACCARI

Atiende el 1er. y 2do. sábado de cada mes en Avda. Ramírez 60

Pedir turno en domicilio particular del Señor Alfredo Jacob (Avda. Ramírez 60 — Ramírez)

En Nogoyá: San Martín 680 — Teléfono 1940

ESTUDIO CONTABLE

ALFREDO KUSTER — JORGE O. RUDI

Contador Público Nacional, Asesor Impositivo
Mat. N° 728 Mat. N° 827 - CPCEER

RICARDO JORGE MIGLIORE

L. V. A. - Asesoramiento

Atención permanentemente en Ramírez
Avenidas San Martín y Avellaneda
Ex oficina de la Usina Eléctrica

También todos los días en Hernández - Tel. 33

Dr. Silomeno C. Alfaro

Clínica General - Rayos X

Señoras - Partos - Niños

Onda Corta — Electrocoagulación — Electromasaje

Internación — Se atienden Mutuales

Villa Hernández

Tel. 39

Entre Ríos

LVA 36 EMISORA

Gral. RAMIREZ

Radioemisora circuito cerrado

Por avisos dirigirse a los Estudios en:

San Martín 451 — Casilla de Correos N° 17

Gral. Ramírez

Entre Ríos

AGRO-MECAN

DE

David J. Krenz

Tanques para combustible de
1.000 a 25.000 litros

Sr. Productor: No permita que su labor agraria quede interrumpida por falta de combustible en el momento oportuno.



Tradición Puntero en la Finalísima del Campeonato

Disputóse en encuentro nocturno la segunda fecha de la finalísima del campeonato de fútbol organizado por el Club Deportivo Nobleza, el domingo ppdo.

Tradición salvó un nuevo escollo en su marcha para la conquista del título al imponerse mercedamente y por sus cabales de equipo superando a Los Trotamundo de Aranguren por 2 a 0.

En tanto que el equipo Los Matadores tuvo que resignar un valioso punto al empatar con Villa del Libertador San Martín en un gol por bando.

Con estos resultados Tradición queda puntero absoluto con 4 puntos, uno de ventaja sobre el próximo perseguidor los Matadores 3 puntos.

Descartados ya los equipos Los Trotamundo y Villa del Libertador de obtener la primera colocación, la definición está entre los dos conjuntos locales, que dirimirán supremacías entre sí, el próximo domingo. La mejor posibilidad está en manos de Tradición, que con el empate le es suficiente para clasificarse, a Los Matadores no le queda otra alternativa de éxito que la de imponerse a su calificado rival.

Por el tercer puesto disputarán Los Trotamundo y Villa Libertador. Este último equipo puede aspirar también a igualar el segundo puesto.

Fábrica Entrerriana de Acumuladores

"CRESCO"

de Cornello Galer

SUCURSAL RAMIREZ

Calle Colón

- * Experiencia y conocimiento en repuestos de automotores.
- * Todo lo que no tengamos en existencia lo proporcionamos en 24 horas.
- * Y como siempre las afamadas baterías "Cresco" con 15 meses de garantía

FAHREDAUN

Fuerza y progreso con
calidad y economía

Consulte a:

JOSE FOLMER e HIJOS S.R.L.

o Agente de Zona

Crespo — Teléfs. 107-130 — Entre Ríos

Fotocopias en el acto

Reproducimos al instante y con absoluta nitidez contratos, certificados y todo otro documento

Impresión en simple y doble faz

En esta redacción — S. Fonseca

Salutación

El Consejo de administración de la "Cooperativa Agrícola Unión Regional Ltda.", quiere por este medio llegar a cada uno de los hogares cooperativistas que conforman los miles de asociados, para hacerle llegar sus más sinceros y fervientes deseos de felicidad con motivo de las tradicionales fiestas, haciendo votos para que el comienzo de un nuevo año sea el portador de la realización de las más caras aspiraciones.

Gral. Ramírez (E.R.), 23 de diciembre de 1974

Alejandro Rufino Brunner
Secretario

Juan Florentino Battauz
Presidente

Aclaración sobre Egresado del Instituto Comercial

En nuestra nota de la edición anterior, en relación con los egresados del Instituto Comercial "Fco. Ramírez" se omitió consignar el número de alumnos graduados en 1973: 23, 7 varones y 16 mujeres.

En cuanto al egresado Oscar Axt, corresponde a la promoción 1973.

Cooperativa Ganadera "Gral. Ramírez" Ltda.

Belgrano 229

Tel. 84 Prov. 10

Gral. Ramírez

Importante Remate de Herramientas Por cese de explotación

Por cuenta y orden del Sr. Otto J. Frickel, campo ubicado sobre ruta pavimentada de Crespo a Puigari, establecimiento "La Sirena", a 2 kms. de la ciudad de Crespo donde estarán nuestros indicadores y bandera el día:

Martes 7 de Enero de 1975

En caso de lluvia se realizará el día viernes 10 del mismo mes a las 10 horas

DETALLE

1 tractor Hanomag R. 35; 1 arado de 3 rejas ruedas de hierro; 1 carro; 1 sembradora a vuelo marca Koschskutt; 1 rastrillo Deering; 1 guadañadora Emerson; 1 desnatadora marca Alfa Laval; materiales de construcción; alambres; maderas; grupo electrógeno y otros numerosos lotes de maquinarias, herramientas y varios.

Condiciones de Venta: Contado

Habrá esmerado servicio de cantina, asado con cuero, chorizos, etc.

Adolfo F. Brickmann
Martillero